

14 juin 1979 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION PRONONCÉE PAR M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING, A L'OCCASION DE LA PRÉSENTATION DES LETTRES DE CRÉANCE DE M. MOHAMED WARSAMA ALI, AMBASSADEUR DE SOMALIE, PARIS, PALAIS DE L'ÉLYSÉE, JEUDI 14 JUIN 1979

` POLITIQUE ÉTRANGÈRE ` RELATIONS FRANCO - SOMALIENNES ` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC PLAISIR QUE JE REÇOIS AUJOURD'HUI LES LETTRES PAR LESQUELLES SON EXCELLENCE LE GÉNÉRAL MOHAMED SYAD BARRE VOUS ACCRÉDITE AUPRÈS DE MOI ET DU GOUVERNEMENT DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE EN QUALITÉ D'AMBASSADEUR DE LA RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DE SOMALIE. JE SUIS TRÈS SENSIBLE AUX PAROLES AIMABLES QUE VOUS AVEZ PRONONCÉES À MON ÉGARD ET AUX TERMES DANS LESQUELS VOUS AVEZ ÉVOQUÉ LE RÔLE DE LA FRANCE DANS LE MONDE ET LES RELATIONS D'AMITIÉ QUI UNISSENT NOS DEUX PAYS. COMME J'AI PU LE CONSTATER L'AN DERNIER, LORS DE LA VISITE À PARIS DU PRÉSIDENT SYAD BARRE, NOS VUES SUR LES GRANDS PROBLÈMES ÉTAIENT TRÈS VOISINES ET LA COOPÉRATION ENTRE NOS DEUX PAYS EST APPELÉE À DES DÉVELOPPEMENTS PROMETTEURS. PARTAGEANT LES MÊMES IDÉAUX DE PAIX, D'INDÉPENDANCE, DE LIBERTÉ ET DE SOLIDARITÉ ENTRE LES NATIONS, VOUS SAVEZ TOUT LE PRIX QUE LE GOUVERNEMENT FRANÇAIS ATTACHE À LA CONCERTATION QUE NOUS PRATIQUONS AVEC LE GOUVERNEMENT SOMALIEN SUR LES GRANDES QUESTIONS AFRICAINES ET INTERNATIONALES

-\

` POLITIQUE ÉTRANGÈRE ` RELATIONS FRANCO - SOMALIENNES ` . CONVAINCUE QUE SEULE LA VOIE DU DIALOGUE ET DE LA COOPÉRATION PEUT PERMETTRE D'OBTENIR DES RÉSULTATS DURABLES, LA FRANCE NE CÈSSE DE PRÉCONISER POUR METTRE FIN AUX DIFFÉRENDS QUI SONT À L'ORIGINE DES CONFLITS QUI ONT AFFECTÉ LA CORNE DE L'AFRIQUE UNE NÉGOCIATION DIRECTE ENTRE TOUS LES ÉTATS ET LES PARTIES CONCERNÉES SANS INGÉRENCE DES PUISSANCES ÉTRANGÈRES À LA RÉGION. C'EST DONC À UN MOMENT OÙ LES UNS ET LES AUTRES DEVONS POURSUIVRE ET CONJUGUER NOS EFFORTS EN FAVEUR DE LA PAIX QUE VOUS ALLEZ ASSURER LES HAUTES FONCTIONS POUR LESQUELLES VOTRE EXPÉRIENCE ET VOTRE COMPÉTENCE VOUS DESIGNAIENT TOUT NATURELLEMENT ET DEVENIR AINSI L'ARTISAN QUOTIDIEN DE NOTRE COOPÉRATION. SOYEZ ASSURÉ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRÈS DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT UN ACCUEIL AGISSANT ET AMICAL. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE À SON EXCELLENCE LE PRÉSIDENT MOHAMED SYAD BARRE L'ASSURANCE DE MA TRÈS HAUTE CONSIDÉRATION ET MES SENTIMENTS LES PLUS CORDIAUX AUXQUELS JE JOINS MES VŒUX TRÈS CHALEUREUX POUR LE BONHEUR ET LA PROSPÉRITÉ DU PEUPLE SOMALIEN

-\